

Ronneburger Wohnungsgesellschaft mbH lädt zum Straßenmalfest

Ende vergangener Woche lud die Ronneburger Wohnungsgesellschaft mbH (RWG) zum 15. Straßenmalfest ein. Unter dem Motto "Sommer-Sonne-Straßenmalfest" konnten Kinder ihre Gedanken mit bunter Kreide auf den Asphalt malen. Die extra für diese Veran-

staltung gesperrte Straße im Wohngebiet "Am Sperlingszaun" verwandelte sich in kürzester Zeit in ein riesiges buntes Bildermeer. Als Erinnerung an den Nachmittag erhielt jeder Künstler eine Urkunde und einen kleinen Preis. Foto: Michael Heidrich